

ALDEATEJADA

Enrique García mantiene la Alcaldía para el PP con el apoyo de los ediles de Cs

El PSOE, que había logrado el mayor número de concejales con David Ramos al frente, trabajará desde la oposición para que «el pueblo avance»

:: I. L. S. / WORD

ALDEATEJADA. Comenzó con cierta polémica el pleno para constituir el Ayuntamiento de Aldeatejada, pero al final no hubo sorpresas y los dos concejales de Ciudadanos sumaron sus votos a los tres del PP, y el cabeza de lista popular, Enrique García, fue investido como alcalde, en un pleno rápido y madrugador, ya que se celebró a las diez de la mañana.

El cabeza de lista del PSOE insistió en que el voto debería ser secreto. Por la que la secretaria decidió que los nueve ediles que conforman la corporación municipal votasen decidiesen en un votación previa si querían que la elección del alcalde se hiciera a mano alzada o por voto secreto.

Finalmente, los ediles integrantes del pacto de Gobierno se impusieron y, poco después elegían a mano alzada y ante una docena de personas que seguía el desarrollo del pleno extraordinario, incluido el secretario provincial de los socialistas salmantinos, Fernando Pablos, a Enrique García como alcalde de Aldeatejada.

García aseguró que asumir la Alcaldía era «un reto muy importante pero que estaba contento y seguro de que se iban a hacer las cosas bien por el gran grupo que tengo para intentar mejorar algunas cosas en el pueblo». También agradeció el apoyo de



Enrique García, con el bastón de mando. :: WORD

Ciudadanos para ser investido alcalde «y ahora, a trabajar codo con codo para poder cumplir su programa y el nuestro al cien por cien», afirmó al tiempo que reconoció que había sido muy fácil alcanzar un acuerdo porque los programas eran muy paralelos.

Por su parte, el cabeza de lista del PSOE, David Ramos, afirmó que «no le queda otra que aceptar las reglas del juego que son estas, y a partir de ahora, a trabajar que es para lo que hemos venido, y aunque no estamos en la situación que nos hubiese gustado, lo único que podemos hacer es de-

volverle la confianza a los vecinos que nos han votado mediante trabajo».

Respecto al programa de los tres partidos, señaló que los tres partidos habían coincidido en muchos aspectos, «lo que significa que son problemas y necesidades del pueblo, evidentemente vamos a ver si ahora las quieren llevarlas a cabo, porque en los últimos cuatro años, en los que el actual alcalde estaba en el equipo de Gobierno no se han realizado, y ahora tendría que demostrarlo con hechos y explicar porqué antes no se le vino a cabo».

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Nuevo Ayuntamiento, con Pedro Samuel Sánchez. :: WORD

Pedro Samuel Sánchez toma el mando «con la emoción de hace 10 años»

:: REDACCIÓN/ WORD

CARBAJOSA. Tal y como estaba previsto, Pedro Samuel Martín será de nuevo alcalde de Carbajosa de la Sagrada durante los próximos cuatro años. De conformidad con lo dispuesto en el art. 195 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General ayer se celebró la sesión constitutiva del nuevo Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada y de la elección de alcalde.

En este nuevo mandato, el alcalde estará acompañado de los concejales del equipo de Gobierno, Teresa Sánchez, Ángel Manso, José Álvarez, Alba Hernández, Domingo Elena y Noemí Fernández. De la nueva Corporación también formarán parte, en representación de Ciudadanos, Jesús de San Antonio, Olga Voces y José Rivas; y por el PSOE, Sara Sánchez, Juan Francisco Urretero y Patricia Sánchez.

Una vez elegido como alcalde y habiendo recibido por parte del concejal de mayor edad el bastón de mando, Pedro Samuel Martín se di-

rigió a los presentes y a los vecinos de Carbajosa expresando su emoción por haber conseguido el respaldo de los ciudadanos del municipio. «Siento la misma emoción que hace cuatro años y la misma que hace diez, y la misma responsabilidad por asumir de nuevo la Alcaldía de uno de los municipios más importantes de la provincia de Salamanca».

También quiso aprovechar este momento para agradecer de nuevo «a nuestros vecinos el apoyo mayoritario en estas últimas elecciones municipales», y aseguró que «seguiremos trabajando en beneficio de todos y cada uno de ellos. El objetivo es el mismo que hace diez años: Mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos».

Se refirió al resto de grupos de la Corporación municipal: «Podremos tener ideologías diferentes, maneras distintas de ver las cosas y de llevar a cabo los proyectos, pero estoy convencido de que con diálogo y responsabilidad sabremos hacer lo mejor para los ciudadanos».

VILLAMAYOR

Ángel Luis Peralvo, satisfecho por retomar el mandato en la Corporación municipal

:: REDACCIÓN/ WORD

VILLAMAYOR. Tras el acuerdo entre PP y Ciudadanos en los días previos, no hubo sorpresas en el pleno de constitución del nuevo Ayuntamiento de Villamayor y el municipio será gobernado por el Partido Popular.

De esta manera, Ángel Luis Peralvo fue proclamado alcalde gracias a los seis concejales de la formación y al apoyo de los dos ediles de Ciudadanos. El Partido Socialista, que hasta ahora gobernaba la Corporación, con

Manuel Gago a la cabeza, pasa a ser oposición.

Tras una votación secreta Ángel Luis Peralvo logró la mayoría absoluta, con un total de 8 votos (6 del Partido Popular más 2 de Ciudadanos), frente a los 5 votos que obtuvo el candidato socialista, Carlos Manuel Peretelegui.

Tras su proclamación, Peralvo dió las gracias a los presentes y mostró su «satisfacción por retomar el cargo de alcalde», añadiendo que «lo único que hemos tenido que hacer es trabajar».



Ángel Peralvo

SANTA MARTA DE TORMES



La nueva Corporación municipal de Santa Marta de Tormes, tras su constitución de ayer. :: WORD

DAVID MINGO REVALIDA SU CARGO COMO ALCALDE

David Mingo tomó ayer posesión de su cargo como alcalde de Santa Marta, con la mayoría absoluta de concejales, revalidando su mandato para los próximos cuatro años. El alcalde santamartino, en un discurso en el que ya marcó sus líneas de trabajo, dijo estar orgulloso «por representar al pueblo en el que nació».